



Der TV Hemsbach ist für seine Kunstradfahrer weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt.



Die Abteilung bietet neben Kunstradfahren auch Radball an. Die Sportler sind begeisterte Radballer.

Auf den Rädern, die die Welt bed

Abteilung des TV Hemsbach sucht neue Radballer und Kunstradfahrer / Breitensportevent for

Hemsbach. Die 1951 gegründete Radsportabteilung des TV Hemsbach besteht aus den zwei Bereichen Kunstradfahren und Radball. Ein fester Bestandteil der Radsportabteilung ist das beliebte alljährliche Volksradfahren in Hemsbach.

Bei den Kunstradfahrern sind zurzeit 14 aktive Sportler zwischen sechs und 19 Jahren fleißig am Trainieren. Sie werden von den Trainerinnen Stephanie Böhm, Angelika Hornemann, Nadine Herion und Übungsleiterin Victoria Bechtold-Jovan vier Mal pro Woche in der Turnhalle der Schillerschule in Hemsbach mit großem Einsatz trainiert.

Da die Turnhalle der Schillerschule nur Platz für zwei Fahrflächen bietet, ist ein gut organisiertes Training zu gestaffelten Zeit unabdingbar, um für alle Sportler ideale Trainingsbedingungen zu schaffen. Zusätzlich nehmen einige Sportler in den Landessportschulen in Schöneck und Tailfingen am Kadertraining teil.

Das günstigste Alter, um mit dem Kunstradfahren zu beginnen, liegt zwischen fünf und sieben Jahren. Der Sport stellt eine hohe Anforderung an technische sowie koordinative Fähigkeiten und Fertigkeiten des Sportlers. Präzise Ausführungen der einzelnen Bewegungsabläufe, Gleichgewichts-

gefühl, Kondition, Kraft, Dehnfähigkeit und schnelle Reaktionen sind unabdingbar für das Ausführen dieses Sports.

HOHE ANFORDERUNGEN AN SPORTLER

Je nach Alter werden diese einzelnen Anforderungen verstärkt trainiert. Um die benötigten Fähigkeiten zu trainieren, üben die Sportler in jedem Training mit dem Springseil, dem Ball und anderen Trainingsgeräten bevor es dann auf das Rad geht. Wer Spaß hat, mit einem Fahrrad akrobatische Übungen zu machen, ist bei den Kunstradfahrern bestens aufgehoben.

Dieses Jahr nahmen die Hemsbacher Sportler an mehreren Wettkämpfen teil. Bezirksmeisterschaften, Badische Meisterschaften, Baden-Württembergische Meisterschaften, Deutsche Meisterschaften und Pokal-Wettkämpfe wurden mit großem sportlichen Kampfgeist angegangen. Auch dieses Jahr konnten wieder einige Titel nach Hemsbach geholt werden.

Die Kunstradfahrer können für Events und Feiern gebucht werden. Ob allein oder in der Gruppe, ob mit Ein- oder Kunstrad; es werden immer spezielle Programme entworfen. Seit einigen Jahren nehmen die Radballer nicht mehr an

Wettkämpfen teil. Sie verdienen eine gute Realisierung. Die Radballer sind ein wichtiger Bestandteil der Abteilung. Sie werden in der Gruppe trainiert und suchen nach geeigneten Wettkämpfen.

Die Radballer sind ein wichtiger Bestandteil der Abteilung. Sie werden in der Gruppe trainiert und suchen nach geeigneten Wettkämpfen.



Ball an. Die Sportler suchen aktuell weitere

Balance, Kondition und Konzentration sind für Kunstradfahren vonnöten.

BILDER (3): TV HEMSBACH

...t bedeuten

sportevent fordert jedes Jahr zum Mitmachen auf

men die Wettkämpfen teil, da es schwierig ist, einen Trainer zu gewinnen. Sie versuchen jedoch interessierte junge Sportler in ihrem Training, das einmal in der Woche stattfindet, für den Sport zu begeistern. Die radballspezifischen Bewegungen erfordern ein hohes Maß an koordinativen Fähigkeiten, eine gute Reaktion und Schnelligkeit.

Die Radabteilung richtet seit vielen Jahren, ob bei gutem oder schlechtem Wetter, das in Hemsbach beliebte Volksradfahren aus. Es wird von allen Altersgruppen gerne besucht. Jeder sucht sich hierfür seine geeignete Strecke zwischen 20 und 45 Kilometern aus. Die

Versorgung auf der zu fahrenden Strecke sowie vor Ort an der TV-Halle übernimmt mit viel Einsatz und Spaß die Radabteilung mit ihren vielen ehrenamtlichen Helfern. Dank vieler Sponsoren konnte in jedem Jahr eine große Tombola ausgestattet werden.

Für die Zukunft wünscht sich die Radabteilung weiterhin

gute Erfolge mit ihren Sportlern, sowie viele Teilnehmer beim Volksradfahren. „Was nicht ohne Trainer, Übungsleiter und ehrenamtliche Helfer funktioniert“, so die Verantwortlichen der Abteilung. zg

i Weitere Informationen:
www.tvhemsbach.de/abteilungen/radsport/

VEREINSPORTRAIT

i Ihr Kontakt zur BAZ-Redaktion:
Michael Wiegand
 Telefonnummer 0621/ 392 2815
 E-Mail michael.wiegand@baz-medien.de